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令和２年 第６回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和２年６月２５日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和２年６月２５日 １５時２５分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 小 向 秀 男 

３番委員 松 林 正 幸 ４番委員 浅 野 邦 子 

５番委員 木 村 啓 一  

5. 欠席委員  

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  柏 崎 和 紀       ・社会教育体育課長  松 山 公 士 

・学務 課長補 佐  堤   雅 之       ・学務課指導室長  藤 森 裕 之 

・給食センター所長  石 塚 善 太       ・学務課主任主査  中 村 一 成 

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ３番委員 松 林 正 幸、 ４番委員 浅 野 邦 子 

9.付議案件 

議案第１号   おいらせ町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議案第２号   おいらせ町学校給食調理等業務委託プロポーザル審査委員会委員の委嘱につ

いて 

議案第３号   学校施設環境改善交付金に係る施設整備計画の事後評価について 

議案第４号   おいらせ町教育相談員設置要綱の一部を改正する要綱について 

議案第５号   おいらせ町外国語指導助手設置要綱の一部を改正する要綱について 

 

10.協議事項 

   協議第１号   学校閉庁日の取り扱いについて 

 

11.報告案件 

   報告第１号   令和２年第２回おいらせ町議会定例会報告について 

   報告第２号   おいらせ町教育委員会の事務の点検・評価アドバイザーの委嘱について 
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12.そ の 他       

 

 

【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和２

年第６回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。 

これから会議を開きます。 

（１５時００分） 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

松林委員と浅野委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

次に事務局より本日の定例会に付議案件２件を追加提案したいとの申し出があり

ました。 

当資料１ページに記載している議案第４号おいらせ町教育相談員設置要綱の一部

を改正する要綱について及び議案第５号おいらせ町外国語指導助手設置要綱の一

部を改正する要綱についての２案件となりますが、申し出のとおり本定例会にお

いて審議することにしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、ただいま申し上げた２案件については、本定

例会で審議することといたします。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 
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松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

 

石 塚 所 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

 

石 塚 所 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５、参考資料Ｐ５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６により説明） 

詳細については、給食センターの石塚所長から説明をいたします。 

 

今回、６名推薦いただきました。委員の公募をしたのですが、公募については応

募者が無かったという状況です。 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ７により説明） 

補足として、給食センターの石塚所長から説明をいたします。 

 

現在行っている調理業務業者につきましては、今年度で契約が切れるということ

で次年度からの新しい業者を決定するためにプロポーザル、提案方式で業者を決

定することとしております。そして関係機関に委員を推薦していただいたところ、

１０名の方が推薦されましたので、この方たちに委嘱するものです。 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

 

中 村 主 任 主 査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ８～Ｐ１２により説明） 

詳細については担当の中村から説明をいたします。 

 

それでは事業ごとの状況ということで１２ページをご覧ください。 

こちらに実施した事業が載っておりますのでご説明いたします。下田小学校、百

石小学校、木内々小学校、下田中学校につきましては、防災機能強化事業という

ことで講堂、体育館の天井改修工事で落下防止工事を行ったものです。 

次に給食センターですが、こちらは建て替え工事ということで平成２９年度に完

了しまして、旧施設については平成３１年１月に取り壊ししております。 

百石中学校ですが、こちらは危険改築ということで、こちらも建て替え工事とい

うことで平成３０年度に完了しまして、旧施設は昨年度に取り壊ししております

ので、予定どおり完了しております。説明は以上です。 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第３号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第４号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１３・１４、参考資料Ｐ１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

以上で議案第４号を終わります。次に議案第５号について、学務課長の説明を求

めます。 

 

（Ｐ１５・１６、参考資料Ｐ２により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

以上で議案第５号を終わります。次に協議第１号について、学務課長の説明を求

めます。 

 

（Ｐ１７、参考資料Ｐ３・４により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

以上で協議第１号を終わります。次に報告第１号について、学務課長の説明を求

めます。 

 

（Ｐ１８・１９により説明） 

 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 
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松 林 委 員 

 

 

社会教育体育課長 

 

 

松 林 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

プールとかの利用についてですが、新型コロナウイルス感染症が落ち着くまで町

民だけということですが、身分証の提示とかするのですか。 

 

受付時に住所と名前を記入していただくだけです。身分証の提示は求めません。

あくまでも自己申告です。 

 

わかりました。 

 

ほかに質問ございませんか。質問が無いようですので、以上で報告第１号を終わ

ります。次に報告第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ２０により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第２号を終わります。 

全ての審議が終了しました。最後に、皆さんの方から何かありましたらお受けい

たします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１５時２５分） 

 

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ３番委員 松 林 正 幸 

 

４番委員 浅 野 邦 子 


